

# Quequi

ESPAÑA DEUDA

## El bono a 10 años sigue por debajo del 3 por ciento y la prima permanece en 152 puntos

05 de mayo de 2014



Madrid, 5 may (EFE).- El interés del bono español a diez años permanecía en la apertura por debajo del 3 %, mínimo histórico que rompió la semana pasada, y la prima de riesgo, que mide el diferencial de este bono con el alemán del mismo plazo, permanecía sin cambios en 152 puntos básicos.

Pese a que el bono español a diez años comenzaba la semana en un nuevo mínimo histórico intradía (2,967 %), por debajo de la cota alcanzada el viernes (2,976 %), la prima de riesgo de España permanecía sin cambios en 152 puntos básicos, debido a que el rendimiento del bono alemán también se reducía, al 1,449 %.

La evolución a la baja de la rentabilidad que exigen los inversores por la compra de deuda soberana española se debe a varios factores, entre ellos el cambio de percepción que los inversores tienen del país, que han elegido la deuda española como "activo refugio" frente al recelo que despiertan algunos países emergentes.

También ha influido la mejora de las notas que las dos principales agencias de calificación, Moody's y Fitch, aplican a España; ambas sostienen que la recuperación de la economía y la reducción del déficit público se mantendrán a medio plazo.

Esto ha permitido a España reducir sus previsiones de emisión de deuda para este año, que pasarán de 65.000 a 59.000 millones de euros.

En cuanto a las primas de riesgo de otros países de la periferia europea, la de Italia perdía un punto básico hasta 158, en tanto que la de Portugal crecía ligeramente hasta 217 pese a que el primer ministro luso anunció ayer la salida limpia del rescate del país, que se cerrará oficialmente el próximo día 17, después de tres años de durísimos ajustes.

La de Grecia se elevaba a 471 puntos básicos.

Los seguros de impago de deuda españoles (credit default swaps o CDS), permanecían sin cambios en 147.000 dólares, por debajo de los 176.000 de los italianos.

Por último, los contratos futuros que prevén la trayectoria de la deuda europea caían en la apertura al 144,75 % desde el 144,80 % de ayer, en tanto que los que predicen la evolución de la deuda estadounidense parten hoy del 124,22 %.